

Hornberg · Gutach

Ampel am Tunnel schon in Betrieb

Hornberg/Gutach (g). Bis zur Freigabe der Hornberger Umfahrung sind es nur noch wenige Tage. Sowohl am Süd- als auch am Nordportal sind derzeit viele Abschlussarbeiten im Gang. Am Nordportal, wo bereits die Fahrbahnmärkierungen vollständig angebracht sind, wurden nun die Ampelanlagen montiert und die Vorwegweiser installiert. Darauf ist ersichtlich, dass der Verkehr in Richtung Schramberg, Fohrenbühl und Reichenbach künftig durch den Tunnel und somit von Süden her am Bahnhof vorbei auf die Landesstraße 108 nach Reichenbach und Schramberg geleitet werden soll. Dadurch wird nochmals viel Verkehr von Hornberg ferngehalten. Noch nicht ganz so weit sind die Abschlussarbeiten im Bereich des Südtunnels fortgeschritten. Dort werden zurzeit die vielen Leitplankeilen montiert. Fahrbahnmärkierungen, Weg- und Vorwegweiser fehlen hier noch.

Der Wegweiser am Nordportal des Hornberg-Tunnels macht deutlich: Wer aus Richtung Gutach kommt und zum Fohrenbühl oder nach Schramberg will, wird durch den Tunnel geleitet.
Foto: Heinzmann

